



CHU de Besançon
@CHUdeBesancon

...

[Devenir ambulancier] 🇫🇷 🇧🇪 🇱🇺 Le témoignage de Stéphanie et David, élèves ambulanciers à l'IFPS du CHU de Besançon.

💡 Pourquoi avoir choisi de devenir ambulancier

> Stéphanie : « Je suis retraitée militaire. Une amie ambulancière m'a conseillé cette voie. Je cherchais un travail d'équipe. J'ai débuté dans ce milieu en tant que conductrice d'ambulance, et ça m'a plu.

> David : « J'étais agent de sécurité en clinique pendant le Covid, j'y ai côtoyé beaucoup de professionnels de santé. J'aime travailler à l'extérieur et l'idée de porter secours, d'être utile. »

💖 Ce qui leur plaît le plus dans la formation

> David : « J'aime la pratique pour avoir les bons gestes. Je retiens plus dans le mouvement, plutôt qu'en cours assis sur une chaise. »

> Stéphanie : « Je pratique depuis 2 ans en tant que conductrice, mais aujourd'hui tout s'éclaire avec les cours théoriques. C'était une évidence pour moi d'aller à l'école pour mieux comprendre ma pratique. Je sais pourquoi je suis là aujourd'hui. »

🔍 Comment se voient-ils dans 10 ans

> Stéphanie : « J'ai besoin d'évoluer et d'apprendre pour me renouveler. Dans 10 ans, je reviendrai peut-être en formation, mais cette fois de l'autre côté... en tant que formatrice ! »

> David : « Responsable opérationnel ou directeur adjoint d'une entreprise de transport sanitaire. Mais avant, je veux être tuteur pour bien former les futurs ambu, c'est important. »

👍 Si comme David et Stéphanie, vous souhaitez suivre cette formation de 5 mois 1/2, les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 12 novembre !

➡ Toutes les informations sur le site du CHU > [chu-besancon.fr/formation-empl...](https://www.chu-besancon.fr/formation-empl...)

[Translate post](#)

